

“Toros Inclusión” de Puerto Montt triunfa en Brasil y se clasifica al mundial de México

ACRODANCE Y DANZAS INCLUSIVAS. Además del oro grupal, la solista María Paz Igor se llevó la medalla de plata en la competencia celebrada en Florianópolis.



LA DIRECTORA DEL EQUIPO DESTACÓ EL SACRIFICIO DE LAS FAMILIAS PARA FINANCIAR EL VIAJE Y LA LOGÍSTICA DE LA COMPETENCIA.

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

La agrupación deportiva “Toros Inclusión” de Puerto Montt se coronó campeona internacional en la categoría de Acrodance y Danzas Inclusivas, durante el reciente Campeonato Universal Dance celebrado en Florianópolis, Brasil. Además del título grupal, la bailarina solista María Paz Igor obtuvo una medalla de plata en la categoría Acrodance Junior B.

Con estos resultados, el equipo completo aseguró su clasificación para el Mundial de la especialidad, que se realizará próximamente en Cancún, México.

25

jóvenes integran “Toros Inclusión”. De ellos, 15 estuvieron representando a Chile y la región en evento internacional de Brasil.

ALTO NIVEL

Wally Olguin Saa, profesora de Educación Física y directora del equipo, destacó el “gran nivel de la competencia internacional”. La directora también reconoció el compromiso de las familias de la delegación, quienes “con gran sacrificio subvencionaron toda la logística”, y felicitó a sus bailarines, quienes alcanzaron el podio con un puntaje de 86,5 puntos.

ORGULLO E INCLUSIÓN

El equipo se destaca por ser la única agrupación de su tipo en el país que integra a deportistas con y sin discapacidad. Está conformado por 25 jóvenes, incluyendo personas con condiciones genéticas o poco frecuentes, como síndrome de Down, síndrome de Prader-Willi y movilidad reducida, entre otras.

De ellos, 15 compitieron en el escenario internacional, “dando lo mejor de sí para poner en alto no sólo a la ciudad de Puerto Montt, sino también a Chile”.

La mayoría de sus integrantes entrena en el Taller Municipal de Cheer y Dance de Alerce, un programa emblemático

de la comuna que ha funcionado de forma ininterrumpida durante 15 años.

Asimismo, desde la agrupación quisieron destacar también el apoyo fundamental del coach Cristóbal Vargas, quien dirige el trabajo presencial en el taller municipal todos los domingos de 11:00 a 14:00 horas.

Según se informó, el trabajo de Vargas es financiado por la municipalidad y complementa la dirección de Wally Olguin, quien supervisa al equipo de forma telemática desde Santiago.

Aunque el coach no pudo asistir a Brasil por motivos laborales, su rol es considerado clave en el éxito del grupo. ☞